

もぐもぐだより 12月

枇杷島保育園
調理員 大島・三井田(記)
令和6年12月26日発行



12月2日(月)ひまわり組 大根収穫



水やりをしたり、園庭で遊んでいるときに「大きくなったかなあ〜」とずっと楽しみにしていた収穫の日を迎え、大喜びで大根を抜いていました。

12月3日(火) もちつき

今年も近藤さんと蓮池さんがもちつきに来てくださいました。ひまわり組は朝から少し緊張気味でしたが、初めて手にした杵に力を込めて一生懸命餅をつきました！小さい組の皆も「よいしょお〜！」と、応援を頑張っていました😊



いつも食べているお米(うるち米)ともち米を見くらべました。



蒸かしたもち米を見て「おもちのにおいがする〜」と言う声も聞こえました。



迫力満点の餅つきを皆、食い入るように見ていました。



ひまわり組とばら組は、つきたてのおもちを【きなこもち】と【雑煮】にいただきました。「もちつき楽しかった！」「杵が重かった！」「ついたときに「もちもちしていた！」と、初めての貴重な経験に喜んでいました。

ひまわり組 3色食品群分け

食品の栄養・働き・特徴を知り、【赤】【黄】【緑】で分類することに取り組みました。「これは〇色！」「〇色見つけた！」と給食を食べている時も友達と話す姿が見られました。



わあ〜大きい！



足があるよ！



合計34本の収穫でした!!



収穫した大根にはたくさん土がついていたので、一生懸命きれいに洗いました！「色んな形があるね！」「穴が開いてるのもあるよ☆」という声も聞こえてきました😊

❖ひまわり組が収穫した大根は後日、【おでんスープ】や【カレー】の具として給食に登場しました！



おい〜い♡



ぜんぶ食べるよ！



大根見つけた！



カレーおいしいね★



1月の【おでんパーティー】でも保育園の大根を使います！お楽しみに★